

**LAPORAN PRAKTIK PENGALAMAN LAPANGAN
SEMESTER KHUSUS TAHUN AKADEMIK 2016**

**IDENTIFIKASI KETERLAMBATAN PELAPORAN BARANG DINAS
PENDIDIKAN KOTA YOGYAKARTA**

Oleh:

Rahmawati

13110241039

Kebijakan Pendidikan

ABSTRAK

Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) adalah salah satu wadah untuk mahasiswa dalam mengembangkan potensi yang diperolehnya selama masa perkuliahan. Dalam praktiknya mahasiswa tidak hanya mengembangkan potensinya tetapi juga belajar dan terjun langsung kedalam lingkungan kerja yang kemudian mempraktikkan ilmu yang telah didapat dalam perkuliahan. Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) 2016 dilaksanakan di Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta terkhusus dilaksanakan di Sub Bagian Umum selama dua bulan mulai dari tanggal 15 Juli sampai dengan 15 September 2016.

Sebelum penerjunan PPL dilaksanakan tim telah melakukan observasi untuk mengetahui program apa yang pantas diteliti selama PPL dilaksanakan, saat observasi dengan metode wawancara. Narasumber yang berhadil diwawancarai adalah Ka. Subbag Umum dan beberapa karyawan sebagai sampel. Wawancara yang dilakukan mengenai apa saja yang dibutuhkan oleh Subbag Umum yang selama ini menjadi permasalahan yang kemudian akan menjadi penelitian bagi mahasiswa. Berdasarkan hasil wawancara tersebut ditentukan judul penelitian ini adalah “Identifikasi Keterlambatan Pelaporan Barang Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta”.

Penelitian ini mengidentifikasi tentang bagaimana pelaporan barang serta penyebab keterlambatannya. Ruang lingkup penelitian ini meliputi Seluruh SD yang ada di Kota Yogyakarta terkhusus pada yang masih terlambat terutama dalam hal pelaporan barang-barang inventaris sekolah. Dari penelitian ini diperoleh hasil alasan sekolah-sekolah dapat terlambat dalam hal pelaporan barang. Selain penelitian mahasiswa juga mengerjakan tugas dari dinas seperti membuat kliping, merekap surat tanda kehilangan Ijazah dan STTB. Melalui PPL ini mahasiswa dapat benar-benar merasakan iklim kerja yang sesungguhnya.

Kata Kunci: PPL, Subbag Umum, Identifikasi.